

本校創立70周年記念式典の記事が とよたみよしホームニュースに掲載されました！

11月1日、本校で挙行されました創立70周年記念式典の記事がとよたみよしホームニュースに掲載されました。

とよた みよしホームニュース 平成30年12月14日(金曜日)



厳かに挙行された記念式典

約700人でお祝い

松平高校が創立70周年

県立松平高校(加藤 敏実校長)が創立70周年を迎え、記念式典が11月1日、同校体育館で開かれました。全校生徒484人は「松高が地域の皆さんや諸先輩らに見守られ、たくましい若者が育ち行く永遠の学舎であり続けることを祈念します」などとあいさつ。生徒代表して生徒会長の2

県立松平高校(加藤 敏実校長)が創立70周年を迎え、記念式典が11月1日、同校体育館で開かれました。全校生徒484人は「松高が地域の皆さんや諸先輩らに見守られ、たくましい若者が育ち行く永遠の学舎であり続けることを祈念します」などとあいさつ。生徒代表して生徒会長の2

年田中友貴君が「節度ある生活をし、地域に貢献できる人に」など3つの誓いの言葉を述べました。この後のメモリアルの催事と公演では、同校「わ太鼓部」の演奏、OBの作曲家・塚本一成さんによる合奏や合唱のコンサートが行われました。

松平高は昭和24年2月、県立加茂高校の松平分校として開校。全同窓生会員は1万695人。

厳かに挙行された記念式典

とよたみよしホームニュース 12月14日(金)掲載